

## Presiden Jokowi Janjikan Jalur Lintas Selatan Selesai Tahun Ini

**BANYUWANGI (IM)** - Presiden Jokowi menjanjikan jalur lintas selatan yang menghubungkan Banten hingga Banyuwangi, Jawa Timur akan selesai pada tahun ini. Hal itu disampaikan sesuai meresmikan Jembatan Kretek II, Bantul, Provinsi Yogyakarta, Jumat (2/6).

"Ya ini jalan lintas selatan, ya ini dari ujung Banten sampai ujung Banyuwangi Jawa Timur segera selesai tahun ini kalau sambung tadi," ujar presiden.

Dia menjelaskan jalur lintas selatan hampir selesai.

Untuk proyek di Daerah Istimewa Yogyakarta, diperlukan 17 km lagi. Sedangkan untuk Jawa Timur sekitar 24 km yang nanti akan tersambung. Dengan hadirnya jalur lintas selatan, ia berharap distribusi logistik, mobilitas barang dan jasa lebih lancar.

"Karena kita telah memiliki jalur lintas selatan dan kita harapkan daya saing produk-produk yang ada dan diproduksi di bagian Jawa bagian Selatan bisa masuk ke pasar dengan kompetitif yang baik, tujuannya ke sana," ucap Jokowi. ● **pra**

## Semeru Semburkan Lava Pijar 2 Km

**LUMAJANG (IM)** - Gunung Semeru mengalami erupsi serta mengeluarkan guguran lava pijar sejauh 2 km. Guguran lava pijar tersebut mengarah ke tenggara atau ke kawasan Besuk Kobokan.

Dari data Pos Pengamatan Gunung Api (PGA) Semeru periode 02 Juni 2023 pukul 00.00 hingga 06.00 WIB, aktivitas guguran tercatat terjadi 52 kali, letusan terekam sebanyak 8 kali, embusan 1 kali, vulkanik dalam 1 kali dan tektonik jauh sebanyak 1 kali.

"Gunung Semeru mengeluarkan guguran lava pijar sejauh 2 kilometer ke arah tenggara, status Gunung Semeru masih level 3 atau siaga," kata Kabid Pencegahan Kesiapsiagaan dan Logistik

BPBD Lumajang, Wawan Hadi Siswoyo, Jumat (2/6).

Hingga kini status gunung tertinggi di Pulau Jawa ini masih bertahan di level 3 atau siaga. Warga diimbau tidak melakukan aktivitas apapun sejauh 13 Km dari puncak dan 500 meter kanan kiri di sepanjang aliran Sungai Besuk Kobokan sejauh 17 Km.

Selain itu, masyarakat diimbau mewaspada potensi awan panas guguran, guguran lava dan lahar di sepanjang aliran sungai yang berhulu di puncak Gunung Semeru.

"Kami tetap mengimbau masyarakat di seputar Gunung Semeru tetap waspada karena gunung saat ini berstatus level 3 atau siaga," pungkasnya. ● **pra**

## Faktor Ekonomi Tempatkan Indramayu di Peringkat Keempat Kasus Perceraian

**INDRAMAYU (IM)** - Kabupaten Indramayu, Jawa Barat, tercatat sebagai daerah dengan kasus perceraian tertinggi keempat di Indonesia. Hingga akhir Mei 2023, tercatat 2.990 gugatan perceraian yang diajukan warga Indramayu.

Hal tersebut diungkapkan Humas Pengadilan Agama Kabupaten Indramayu, Didin Syarif Nurwahyudin, Jumat (2/6). Secara nasional, Surabaya tercatat sebagai kota dengan angka perceraian tertinggi, disusul Kabupaten Malang, Kabupaten Bogor, dan Kabupaten Indramayu.

Menurutnya, dari 2.990 gugatan perceraian, sebanyak 1.906 gugatan diajukan karena faktor ekonomi.

Tahun lalu, Pengadilan Agama Kabupaten Indramayu menerima 10.318 perkara. Dari jumlah tersebut, 7.771 perkara berkaitan dengan gugatan perceraian.

Pada 2021, lanjut Didin, angka perceraian di Kabupaten Indramayu mencapai 7.998 kasus. Jumlah tersebut sedikit lebih tinggi dibandingkan pada 2020 yang berjumlah 7.779 kasus.

Jumlah kasus perceraian

di Indramayu memang lebih tinggi dibandingkan daerah lain di Jawa Barat. Bahkan, Indramayu menduduki peringkat kedua daerah dengan angka perceraian tertinggi di Jawa Barat.

"Kabupaten Indramayu menempati peringkat kedua setelah Kabupaten Bogor, tepatnya Cibinong," katanya.

Faktor utama penyebab perceraian, kata Didin, adalah kondisi ekonomi keluarga yang rendah. Kondisi tersebut memicu pertengkaran suami istri dan berakhir dengan perceraian.

Untuk mengatasi masalah perekonomian keluarga, sebagian istri memilih bekerja di luar negeri dengan menjadi pekerja migran Indonesia. Namun, hal ini tidak sepenuhnya menjadi solusi karena menimbulkan persoalan baru, yakni perpisahan suami istri selama minimal dua tahun.

"Ketika terpisah dari istri yang bekerja di luar negeri, suami bisa melakukan perbuatan yang tidak-tidak. Si istri pun bisa berbuat yang sama di luar negeri. Akibatnya, pecahlah rumah tangga mereka," papar Didin. ● **pra**

## Prosesi Pengambilan Api Dharma Waisak di Mrapen Grobogan

**GROBOGAN (IM)** - Perwakilan majelis umat Buddha melakukan pengambilan Api Dharma Tri Suci Waisak di lokasi Api Abadi Mrapen yang berada di Desa Manggarmas, Kecamatan Godong, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah, Jumat (2/6).

Ada enam perwakilan majelis umat Buddha atau Sangha yang melakukan prosesi pengambilan dengan menggunakan obor yang disulutkan ke api abadi. Api yang sudah diperoleh itu selanjutnya disulutkan ke obor besar yang sudah disiapkan di atas mobil untuk selanjutnya dibawa di kompleks Candi Borobudur.

Rencananya setelah tiba di Magelang, Api Dharma Tri Suci Waisak 2567 Budhis Era (BE) akan disakralkan terlebih dahulu di Candi Mendut, kompleks Candi Borobudur.

Sebelum prosesi pengambilan Api Dharma tersebut juga dilakukan doa dan puja bakti pensakralan Api Abadi Mrapen oleh para biksu sangha dan rohaniawan masing-masing majelis. Keenam majelis umat Bud-

dha itu terdiri dari Sangha Heravada, Mahanikaya, Mahayana, Kasogatan, Palpung dan Sangha Martresia.

Ketua Panitia Perayaan Waisak 2023 yang juga Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Wanita Perwakilan Umat Buddha Indonesia (Walubi), Esther Setiawati Santoso menjelaskan peringatan Waisak tahun ini mengambil tema "Aktualisasi Ajaran Buddha Dharma dalam Kehidupan Sehari-hari".

"Kalau sub temanya yaitu momentum Waisak memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa serta perdamaian dunia," kata Esther di Grobogan pada Jumat (2/6).

Esther juga menjelaskan, api merupakan simbol penerangan dan energi bagi manusia.

"Jadi api itu memancarkan cahaya gemerlapan dan menghapus keadaan suram menjadi terang dengan cinta kasih dan welas asih dapat menebus ketidaktahuan dalam kehidupan, yang akhirnya bisa melepaskan manusia dari belenggu penderitaan," terangnya. ● **pra**

# 8 | Nusantara

IDN/ANTARA



**HUTAN KOTA PAKANSARI BOGOR**

Warga melintas di hutan kota Pakansari, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (2/6). Keberadaan hutan kota di Kawasan Stadion Pakansari Cibinong diproyeksikan menjadi paru-paru Kabupaten Bogor, selain menjaga kelestarian, hutan kota bisa menjaga keserasian dan keseimbangan ekosistem di perkotaan.

## Waspada! Sejumlah Wilayah di Kab. Bogor Terancam Krisis Air

Kabid Perlindungan dan Pelayanan Usaha Distanhobun Kabupaten Bogor, Judi Rahmat, mengatakan tahun ini diprediksi akan mengalami krisis air. Bahkan menurutnya, sudah sampai tahap krisis terhadap air.

**CIBINONG (IM)** - Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura, dan Perkebunan (Distanhorbun) mencatat sejumlah wilayah yang diprediksi akan mengalami krisis air di wilayah Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Krisis air tersebut salah satunya dipengaruhi oleh fenomena el nino yang melanda Indonesia pada Juli hingga September.

Kabid Perlindungan dan

Pelayanan Usaha Distanhobun Kabupaten Bogor, Judi Rahmat, mengatakan tahun ini diprediksi akan mengalami krisis air. Bahkan menurutnya, sudah sampai tahap krisis terhadap air.

"Karena akan ada el nino, ada musim panas yang tinggi peluang itunya tinggi. Sebenarnya hampir setiap daerah timur, barat, pun ada pada saat sumber airnya tidak

baik maka akan mengalami krisis," kata Judi, kemarin.

Sementara ini, daerah yang mengalami krisis air beberapa di antaranya berada di Kabupaten Bogor bagian timur yakni adalah wilayah Kecamatan Jonggol dan Tanjung Sari.

"Jonggol, Tanjung Sari, karena mata airnya di situ kecil," ujarnya.

Judi mengatakan untuk wilayah Kabupaten Bogor bagian barat, airnya relatif bagus. Terkhusus wilayah Kecamatan Tenjo, pemerintah telah memiliki sawah irigasi.

"Jadi itu sawah pada saat hujan itu bisa dimanfaatkan, tapi pada saat garung itu tidak bisa dipakai," imbuhnya.

Judi menambahkan dampak el nino perlu diperhatikan

untuk pertanian di wilayah Kabupaten Bogor. Mengacu pada data yang dimilikinya, Kabupaten Bogor memiliki masa panen 2 hingga 3 kali musim panen.

"Yang masih bagus itu kita pacu, minimal produksi satu tahun itu tidak terlalu berkurang. Kita sekali panen gabah kering itu sekitar 600 ribu ton, itu yang kita ingin

pertahankan," sebutnya.

Dia mengungkap pihaknya akan terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat jangan menunda untuk menanam. Selagi hujan dan ingasinya saat ini masih cukup baik.

"Selesai panen cepat tanam, selesai panen cepat tanam. Nanti pada saat musim kemarau praktis tidak ada air tidak bisa nanam," tuturnya. ● **pra**

## 2.567 Lampion Hiasi Langit Borobudur Minggu Malam

**MAGELANG (IM)** - Festival Lampion Waisak Nasional tahun 2023 akan diselenggarakan di Candi Borobudur. Agar acara tersebut berjalan lancar sejumlah panitia lampion mulai sibuk mempersiapkan tempat dan sejumlah penunjang kegiatan.

Berada di zona dua Candi Borobudur, panitia lampion mulai melakukan persiapan, seperti memasang pathok, stiker batas penerangan di kawasan Marga Utama Candi Borobudur serta lampion yang akan diterbangkan.

Sebanyak 2.567 lampion akan menghiasi langit Borobudur pada Minggu, (4/6) yang dibagi dalam dua sesi.

"Dengan berbagai persiapan ini diharapkan dapat nyaman dalam kunjungannya di Borobudur terutama umat budha yang melakukan berbagai ritual," kata Dony Oskaria, Dirut PT Aviavi Pari-

wisata Indonesia, Jumat (2/6).

Selain detik-detik Waisak di akhir kegiatan juga akan dilakukan pelepasan lampion yang terbuat dari kertas.

"Nanti pada tanggal 4 juga ada pelepasan lampion yang memperindah malam di Borobudur," tambahnya.

Pelepasan lampion ini dapat diikuti masyarakat umum. Menurut umat Budha, pelepasan lampion ini dianggap sebagai lambang cahaya kedamaian. Lampion dianggap sebagai salah satu simbol pembawa cahaya kedamaian.

Untuk diketahui, Festival Lampion Waisak di Candi Agung Borobudur ini merupakan penutup dari rangkaian acara peringatan nasional Hari Raya Waisak 2567 BE BE tahun 2023. Dengan puncaknya di Borobudur terutama umat budha yang melakukan berbagai ritual," kata Dony Oskaria, Dirut PT Aviavi Pari-

## Ratusan Sopir Ambulans Demo di Kantor Dishub Purwakarta

**PURWAKARTA (IM)** - Ratusan sopir ambulans dari sejumlah desa di Kabupaten Purwakarta, berunjuk rasa ke Kantor Dinas Perhubungan (Dishub), Jumat (2/6) siang.

Mereka tidak terima dengan ucapan Kepala Dinas Perhubungan (Kadishub) Purwakarta, Iwan Soeroso, yang menuding para sopir ambulans desa, bersikap arogan saat bertugas di jalan. Para sopir juga menolak jika para relawan pengawal jalan ditiadakan.

Kedatangan mobil ambulans ini bukan untuk mengangkut pasien yang sakit, namun untuk berunjuk rasa. Aksi ini dipicu beredarnya pesan suara di media sosial (Medsos) yang diduga berasal dari Kadishub Purwakarta, Iwan Soeroso, yang meminta Kadishub supaya bertemu dengan kami, supaya permasalahan cepat selesai," tambahnya.

Ratusan sopir ambulans ini akhirnya membubarkan diri, usai menyampaikan aspirasinya, kepada petugas jaga, lantaran Kadishub Purwakarta tidak ada di tempat.

Para sopir ambulans berjanji akan kembali berunjuk rasa hari Senin nanti. Untuk menuntut pertanggungjawaban Kepala Dishub Purwakarta. ● **pra**

kinerja Dishub yang seakan tutup mata dengan kesulitan para driver, saat menembus kemacetan dengan membawa pasien.

Koordinator demo sopir ambulans desa, Endin Sofudin, mengatakan, pihaknya menilai Kadishub Purwakarta melayangkan statement yang kurang pantas.

"Kami dianggap mereka itu rendah. Nah di sini biar tidak salah persepsi, kami di sini tidak hanya para sopir ambulans desa, namun ada para relawan yang membantu di jalanan," kata Endin, Jumat (2/6).

"Kemarin ada pernyataan tidak perlu dikawal selama di perjalanan. Nah, kalau memang begitu, Dishub mau tidak mengawal kami di perjalanan? Kami meminta Kadishub supaya bertemu dengan kami, supaya permasalahan cepat selesai," tambahnya.

Ratusan sopir ambulans ini akhirnya membubarkan diri, usai menyampaikan aspirasinya, kepada petugas jaga, lantaran Kadishub Purwakarta tidak ada di tempat.

Para sopir ambulans berjanji akan kembali berunjuk rasa hari Senin nanti. Untuk menuntut pertanggungjawaban Kepala Dishub Purwakarta. ● **pra**

## Rangkul Komunitas dan UMKM, AEON Mall Sentul City Gelar HUT ke-541 Bogor

**BOGOR (IM)** - Memeriahkan Hari Ulang Tahun ke-541 Bogor, AEON Mall Sentul City berkolaborasi merangkul komunitas dan UMKM Bogor menyelenggarakan "Hari Jadi Bogor ke-541". Komunitas yang berpartisipasi pada kesempatan kali ini antara lain Ruang Seni Indonesia, Komunitas Rajut Bogor, Bogor Dance Studio, Muse Academy, dan Neng Geulis Gallery.

Masih dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Bogor, pada 1-4 Juni, AEON Mall Sentul City memberikan free parking selama 2 jam khusus pelanggan yang memiliki KTP Bogor (kota dan kabupaten).

"Sebagai bentuk apresiasi kami dalam rangka Hari Jadi Bogor ini, kami telah menyiapkan free parking bagi seluruh warga Bogor baik Kota maupun Kabupaten yang akan berkunjung ke mall," ujar Bayu Tunggul Aji, General Manager Mall Operation AEON Mall Sentul City dalam keteran-

gan, Jumat (2/6). "Berbagai acara untuk memeriahkan event kali ini, kami bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Bogor melalui Dinas Perdagangan dan Industri, komunitas lokal dari Bogor, dan tentu saja seluruh warga Bogor," jelas Bayu.

Untuk informasi lebih lanjut, para pelanggan dapat mengunjungi booth Customer Service yang terletak di GF & 1F. Selaras dengan aktivitas ESG dari sisi sosial, AEON Mall Sentul City menyelenggarakan event bertema "Bogor Creativart Space" berkolaborasi dengan berbagai komunitas lokal. Adapun komunitas-komunitas yang berpartisipasi dalam kegiatan "Bogor Creativart Space" ini adalah: Ruang Seni Indonesia, Komunitas Rajut Bogor, dan Bogor Dance Studio.

Kegiatan-kegiatan yang berlangsung antara lain: pameran karya seni rupa; menggambar doodle dan mural bersama komunitas Ruang Seni Indonesia.

"Kami mengajak komunitas kreatif serta warga Bogor untuk menjadikan AEON Mall Sentul City sebagai tempat untuk mengekspresikan kreativitas dan menjadi sumber inspiratif," jelasnya.

"Kami senantiasa berkomitmen dalam menyediakan ruang usaha bagi pelaku UMKM Bogor demi menyokong ekonomi lokal dan ruang berkreasi bagi para pelaku seni," tutur Bayu. ● **pra**

IDN/ANTARA



**HARGA BAWANG PUTIH NAIK**

Warga membeli bawang putih di Pasar Induk Rau Kota Serang, Banten, Jumat (2/6). Menurut pedagang sejak seminggu lalu harga bawang putih naik dari Rp30 ribu menjadi Rp39 ribu perkilogram akibat permintaan naik sementara pasokan berkurang.